

UAA realizó presentación virtual de trabajos finales de la Licenciatura en Urbanismo



BOLETÍN 173

• Los proyectos abordan temas como la circulación de medios de transporte público, automotriz y alternativos; desarrollos de espacios de carácter cultural y comercial; así como la recuperación de espacios emblemáticos. • Perspectivas de viabilidad, claves para generar proyectos que impacten de manera positiva en materias ecológicas y de convivencia social: FJAG.

La exposición de los proyectos integrales que se realizan en el último semestre de formación de la Licenciatura en Urbanismo del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes frente a autoridades universitarias, es una tradición que ha permitido a múltiples generaciones culminar sus estudios con una experiencia altamente enriquecedora, motivo por el cual, ante las condiciones sanitarias actuales, se llegó a la conclusión de dar continuidad a este evento de manera remota.

Al encabezar la presentación virtual de los trabajos finales, el rector de la UAA, el doctor Francisco

Javier Avelar González, felicitó a estudiantes y docentes, y resaltó su esfuerzo y compromiso por adaptarse, en tiempo récord y de manera exitosa, a un modelo en línea basado en las tecnologías de la información.

Asimismo, señaló la importancia de contar con perspectivas de viabilidad en cuestión de costos y espacios al momento de configurar los trabajos, a fin de que impacten de manera positiva al entorno en materias ecológicas y de convivencia social. En este mismo sentido, el doctor Avelar González celebró la claridad con la que los estudiantes expresan sus conocimientos dentro de su campo de estudios, así como la capacidad que demuestran para generar proyectos conceptuales con planteamientos oportunos que responden a necesidades.

Al concluir su participación, el rector de la Autónoma de Aguascalientes, hizo un llamado a los presentes para valorar el momento en el que nos encontramos, y los exhortó a priorizar el cuidado de la salud ante cualquier situación, respetar las medidas de prevención que se han difundido ampliamente a raíz de la pandemia por Covid-19 y de esta forma, resguardar el bienestar personal y familiar.

Por su parte, el decano del CCDC de la universidad, el doctor Héctor Homero Posada Ávila, pidió a los estudiantes posicionarse en un imaginario en el cual los proyectos que fueron diseñados existieran ya dentro de la configuración de la capital del estado, y cómo los mismos podrían influir de manera positiva en los indicadores de calidad de vida de los habitantes, a fin de entregar un valor agregado a Aguascalientes a nivel regional y nacional.

Finalmente, la jefa del Departamento de Urbanismo de la institución, la licenciada Graciela Castañeda Bañuelos, resaltó que el urbanista como profesional debe mantener una perspectiva multidisciplinaria, pues sus proyectos además de contar con un sustento técnico, deben contemplar valores humanistas y ecológicos, característica que, asegura, la generación saliente de este programa académico cumple de manera sobresaliente.

Durante el evento, se presentaron 7 proyectos integrales que abordaron beneficios como la circulación de medios de transporte público, automotriz y alternativos; desarrollos de espacios de carácter cultural y comercial; así como la recuperación de espacios emblemáticos. Todos los mencionados, fueron tutorados por los maestros Juan José Orozco López, María del Carmen Martínez Zacarías y María Guadalupe Ruvalcaba Sandoval, quienes culminaron la ceremonia con un emblemático pase de lista que dio cierre a la formación de la generación 2015-2020 del programa en Urbanismo.